
 
 

 

 

    

 

Pratteln, 3. Februar 2016 

 
 
 
 

Fragestunde: Nasszellen Erlimattschulhaus, 
Münchackerschulhaus usw.  
 
 
Sehr geehrte Frau Gemeinderätin 
Sehr geehrte Herren Gemeinderäte 
 
Nachdem nun die Hexmatt sowie die Sandgruben renoviert werden. Denke ich, dass es 
dringend Zeit wird, die veralteten Nasszellen in den Schulhäusern zu sanieren. Sie sind in 
einem schlechten Zustand zudem funktionieren die Duschen ungenügend. Auch die Aktiven 
des breiten Sports sowie die Schülerinnen und Schüler verdienen es, in anständigen 
Nasszellen zu duschen. Bei Turn- oder Sportanlässen ist es auch peinlich, dass die 
Wettkämpfer solche Zustände in Pratteln antreffen. 
 
Darum die folgende Frage: 
 
1. Wann ist mit der Sanierung aller Nasszellen, in den gemeindeeigenen Schulhäusern 

zu rechnen? 
 
 
Danke im Voraus für die Beantwortung. 
 
 
Für die SP-Fraktion 
 

 
 
 
Eva Keller-Gachnang 


